
PlantaDoce.

Empresa

Faes Farma incrementa un 38% su beneficio en el primer semestre, hasta 29,1 millones

La cifra de negocio de la compañía farmacéutica española se incrementó un 31,8% en los primeros seis meses del año.

PlantaDoce
27 jul 2018 - 10:48

Faes Farma impulsa su beneficio. La compañía farmacéutica española logró un beneficio neto de 29,1 millones de euros en el primer semestre del año, un 37,5% más que en el mismo periodo de 2017, impulsado por la incorporación de las tres filiales (ITF, Diafarm y Tecnovit) que compró hace un año.

Según ha informado hoy la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv), la cifra de negocio creció un 31,8% y alcanzó 165,8 millones de euros, de los que 34 millones de euros fueron aportados por esas filiales. El resultado bruto de explotación (ebitda) se situó en 37,8 millones de euros, un 35,8% más que en los primeros seis meses de 2017.

Los medicamentos siguen siendo el principal negocio del grupo por volumen y su actividad, que creció un 4%, sin considerar el efecto negativo del lanzamiento de genéricos de la molécula Etoricoxib.

Bilaxten, la marca comercial de Faes Farma para su molécula de investigación propia bilastina, subió en ingresos un 9% con relación al 30 de junio de 2017 y se situó como el primer producto en ventas de investigación propia. La molécula de Faes Farma alcanzó una cuota en valor del 30,6% sobre el grupo total de antihistamínicos en España.